

Comment l'ÉCOLE HOTELIERE DE PARIS a été créée ? - Cynthia Perrod (Bts 1987)

. **1891**- Première école rue Bonaparte. Formations pour les garçons. **1895** – École de cuisine Le Cordon Bleu pour les jeunes filles. En **1916**- Première section hôtelière à L'École supérieure pratique du commerce (11^{ème} arrondissement). **1918** – École hôtelière exclusivement féminine située 7 boulevard Beauséjour. Sont destinées au bout de quelques mois à devenir directrices, comptables ou chefs de service de grands hôtels.

En 1932, le ministère de l'instruction publique se transforme en ministère de l'Éducation nationale. – **Le gouvernement exige que les Écoles hôtelières françaises financées à 70 % par l'État deviennent des écoles publiques.** Le Président demande qu'une **École hôtelière soit créée à Paris.** – **Nice (1914), Thonon (1914), Clermont-Ferrand (1916), Toulouse (1916), Marseille (1918)** etc....

En 1934, création de **l'A.P.H.R.L.** – association professionnelle des hôteliers, restaurateurs & limonadiers par **Jean Drouant.** – **1935 – L'École hôtelière de Paris** ouvre ses portes, rue Guyot (actuelle rue Médéric). Elle sera financée à 70 % des fonds publics. Le reste par l'association A.P.H.R.L. et ses bienfaiteurs. **Jean Drouant** demande à l'État français de notifier que les murs et les meubles appartiennent bien à l'A.P.H.R.L. Après la guerre, elle fut rénovée uniquement avec les dons des hôteliers et restaurateurs de France et Par la région Aquitaine grâce à l'appel de l'A.P.H.R.L.